

Mi Centuria

Nuevamente han dado comienzo las actividades de la centuria JULIAN SANCHEZ IZQUIERDO en este nuevo año político.

Una vez más hemos rendido homenaje a nuestro Invicto Caudillo los camaradas de esta centuria poniéndole de manifiesto nuestro afán de superación y continuar por el camino que tenemos marcado para que algún día no muy lejano veamos hecho realidad lo que tanto anhelamos la España UNA, GRANDE y LIBRE.

Una vez más estamos dispuestos a seguir trabajando por la Falange y por España; con nuestro ejemplo y disciplina acudirán cientos de camaradas a nuestro lado para que ellos también aprendan nuestros postulados y sean dignos de vestir la camisa azul.

Por eso nuestra Centuria este año tiene una misión que cumplir en la cual hemos de poner todo nuestro sacrificio para conseguir la mejor unidad de las Falanges Juveniles de Franco en esta capital de Toledo.

Como os decía, las actividades han dado comienzo y ahí tenéis el cuadro artístico de esta centuria que desde hace algunas semanas están ensayando una nueva obra de Teatro con el fin de representarla para el próximo mes de Noviembre.

El Jefe del Servicio de Educación Física también tiene el proyecto de organizar varios campeonatos de atletismo con el fin de tener un buen plantel de jugadores que nos representen en los Campeonatos Provinciales.

